## Catean 12 casas y detienen a 11 de una banďa acusada del ataque a Gómez Leyva

EQUIPO MILENIO. CIUDAD DE MÉXICO

Omar García Harfuch informó que el grupo se dedica a homicidio, extorsión y venta de droga al menudeo

## Catean 12 casas y detienen a 11 de banda por el ataque a Ciro

Avances. Las actividades delictivas de la célula criminal son homicidio, extorsión y venta de droga, principalmente en Venustiano Carranza e Iztacalco: autoridades

DANIEL NAVA FLORES, CARLOS VEGA Y LEONARDO LUGO / CDMX

Autoridades capitalinas detuvieron a 11 presuntos integrantes de una célula criminal, entre ellos el líder, Pedro "N", conocido como Pool, vinculados al atentado contra el comunicador Ciro Gómez Leyva el pasado 15 de diciembre en la alcaldía Álvaro Obregón.

La captura resultó de un operativo en cuatro alcaldías, en las que se ejecutaron 12 cateos y se aseguraron siete armas cortas y cuatro largas, dos granadas, más de 150 cartuchos útiles, más de 4 mildosis de droga, ocho vehículos —entre ellos el que se usó en el atentado-, cinco motocicletas, dispositivos electrónicos y animales exóticos.

"Son integrantes de una célula liderada por Pedro Pool "N", que opera en la Ciudad de México y el Estado de México y que está relacionada con actividades delictivas como homicidio, extorsión a comerciantes y narcomenudeo, principalmente en las alcaldías Iztacalco y Venustiano Carranza.

"Las labores de inteligencia permitieron identificar la zona de confort y movilidad de esta célula, así como ubicarvehículos y 12 domicilios relacionados con su operación en la demarcaciones territoriales

Carranza, Iztacalco e Iztapalapa", que se le imputan es su presunta informó Omar García Harfuch, jefe de la policía capitalina,

Las indagatorias señalan que Operativo Gómez Leyva fue seguido por su Entre los detenidos está el lider de la célula de diciembre y lo vigilaron en in- participó en la agresión al periodista mediaciones de Grupo Imagen en horarios de la tarde y noche.

Sobre el móvil, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que los detenidos son considerados presuntos autores materiales de los hechos y continúan las indagatorias para conocer las causas.

La fiscal general de Justicia, 🎏 Ernestina Godoy, señaló que se presentarán a las 11 personas ante un juez de control para que se definasu situación jurídica y "ala

par estaremos preparando la acción penal por el delito de homicidio en grado de tentativa", apuntó.

Dado que algunos artículos decomisados tenían las siglas del Cártel Jalisco Nueva Generación, García Harfuch reiteró que se determinará si los detenidos pertenecen a una célula criminal mayor.

Pedro Pool"N" puede estar relacionado con Juan Carlos Maldonado, Juan Balta, líder de una banda que opera en Iztacalco. Actual-

de Gustavo A. Madero, Venustiano mente está preso y uno de los casos participación en el feminicidio de Abril Pérez Sagaón en 2019. 🕳

agresores los días 6, 10, 11, 12 y 13 criminal, quien presuntamente coordinó y



## ASEGURAMIENTO DE:

DROGAS





· FUENTE: SSP · GRÁFICO: Juan Carlos Fleicer

PERROS LOBO



Omar García Harfuch, Claudia Sheinbaum y Ernestina Godoy en conferencia de prensa. CUARTOSCURO



Predio donde fue hallado el auto usado en la agresión. JAVIERRÍOS